

Celebramos la Sesión XXXI de la Asamblea Municipal Las Tunas cuando apenas han transcurrido 48 horas de conmemorarse el 62 aniversario de la creación por nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, de los Comités de Defensa de la Revolución, quien expresara sobre esta organización: (...) Si de repente no se contara con los Comités de Defensa de la Revolución, si de repente actuáramos como si no existieran, ¡cuántas tareas hoy fundamentales que esta institución realiza dejarían de realizarse en todos los órdenes, en todos los sentidos!» (...) «Si alguno se preguntara cuál es el misterio de esta Revolución, no podría haber otra respuesta que el hecho de haberse apoyado en las masas, masas organizadas, imprescindibles todas»

La historia de los CDR está ahí, indiscutible y orgullosamente ligada a la historia de la Revolución, a la historia de Fidel y de Raúl, a la historia de Cuba y de su pueblo victorioso.

Realizamos esta sesión a pocos días en que nuestro pueblo revolucionario y comprometido con su historia diera muestra de la democracia participativa durante el ejercicio del voto por el Código de las Familias el pasado 25 de septiembre, demostrando la grandeza de Cuba hoy y siempre.

Los temas desarrollados en esta sesión fueron Rendición de Cuentas como Diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular de los compañeros Manuel René Pérez Gallego y Juana Yamilka Viñals Suárez. Informe del tratamiento dado a los acuerdos adoptados por la Asamblea en sesiones anteriores. Informe del Ministerio de las Comunicaciones sobre el cumplimiento de las actividades, problemas presentados y perspectivas de las comunicaciones en el municipio Las Tunas. Informe del Consejo de la Administración sobre la atención dada a los planteamientos. Dictamen de la Comisión de Órganos Locales, Legalidad y Orden Interior. Informe de la Comisión que atiende los Servicios sobre la atención y entrega a los subsidios. Informe de la Comisión que atiende Educación, Ciencia, Deporte, Cultura, Recreación, Medio Ambiente y Salud sobre el PAMI. Informe de rendición de cuentas de los Consejos Populares 5, 16, 18 y 19.

En cada tema los delegados intervinieron refiriéndose a los principales problemas y sus soluciones, re ratificó el compromiso con el pueblo y nuestro proceso revolucionario.

## Sesionó Sesión XXXI de la Asamblea Municipal Las Tunas.

Creado: Lunes, 03 Octubre 2022 14:54 - Última actualización: Lunes, 03 Octubre 2022 14:54

Visto: 174

---

